



校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

51 6月4日（水）

子どもの頃から好きな番号を聞かれると、「3」を選んでいたような気がします。選手時代、監督時代、そしてその後も多くの人を惹きつけたミスター・プロ野球。私自身、選手時代より監督時代の姿の印象が強いですが、まさに太陽のような存在でした。「メイクドラマ」「10.8決戦」「勝つ！勝つ！勝つ！」また、一つの時代が終わりました。

しかしながら、千葉県が生んだヒーローは、永遠に記憶に残り不滅です。教えていただいた「夢と希望と元気」とともに。

50 6月3日（火）

今年度、保護者ボランティアを積極的に導入しました。今週は、5・6年生の家庭科の調理実習に保護者による学習ボランティアに入っていただいております。慣れない手つきでの包丁の扱いやフライパンでの炒める、焼く等の調理の際に適切なアドバイスや支援をしていただいている。保護者から見ても、普段見られない子どもたちの姿に触れられるとあって、好評です。他にも様々なボランティア活動を企画しています。ぜひ、参加してみてください。

49 6月2日（月）

5年生を対象に「早寝早起き朝ご飯 食育講演会」が体育館で行われました。その中で、朝ご飯と体力・学力の関係の話がありました。朝ご飯を「毎日食べている人」と「全く食べてない人」の学力と運動能力の違いをまとめた結果をみると「毎日食べている」と答えたの方が運動の合計点、学力の正答率ともに高いことがわかりました。朝ご飯、大切です。

48

5月 30日（金）

3日間、学級閉鎖だった学級の閉鎖が解除となり、久しぶりに当該学級の児童が登校してきました。保健所からも原因が特定できたとの連絡が入り、スクリレにてこの件について、保護者の皆様に連絡する予定です。感染性胃腸炎については、昨年度、市内小学校で感染が拡大した事案もあり、本校でも引き続き感染予防のためにできることを検討してまいります。

一人言・・・「サラッと一句！わたしの川柳コンクール」ベスト10の発表がありました。「久しぶり 笑顔は出るが 名前出づ」

47

5月 29日（木）

昨日、1年生の学校探検がありました。入学当初、校庭のみならず、廊下や教室でも気持ちが先走り走ってしまう姿が見られました。その都度、粘り強く、「なぜ、廊下を走ってはいけないのか」説いてきました。そんな中、学校探検の日がきました。この日は、ほとんどのグループが走ることなく、落ちついて探検を行うことができました。先生方の粘り強い指導に、子どもたちが応えた形となりました。引き続き、上下校時を含め、事故に繋がらないように安全な歩行を指導していきます。

※胃腸炎関係情報・・・学級閉鎖 1学級

当該欠席者（閉鎖学級を除く） 4名